



La cour de l'école Fronval se métamorphose

NEWS

EDUCATION YOUTH

Thursday, may 5, 2022

La cour de l'école Fronval se métamorphose

Une surprise attend les élèves de l'école Fronval au retour des vacances... Les agents des services techniques de la commune ont œuvré pour transformer la cour de récréation.



Durant les vacances scolaires d'avril, des travaux ont été effectués au sein de la cour de récréation de l'école Fronval. Des jeux aux couleurs vives ont été peints : un damier, une marelle, un jeu de l'oie, un parcours de vole, une cible... des aménagements qui feront sans nul doute la joie des enfants !